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Je dois savoir repérer le sujet: c'est lui qui commande l'accord du verbe. 
Exemples: La petite fille joue au ballon. 

Les petites filles jouent au ballon. 

Je peux utiliser l'expression « C'est... qui... » ou « Ce sont... qui... » pour trouver le sujet. 
Exemples: C'est la petite fille qui joue au ballon. 

Ce sont les petites filles qui jouent au ballon. 

Le sujet peut être: 
- un nom propre : Léo joue aux billes. 
- un groupe nominal : Une petite fille joue à cache-cache. 
- un pronom personnel (je, tu, il, elle, on, nous, vous, ils, elles) : Elle joue à cache-cache. 

En général, le sujet est placé avant le verbe. Dans la phrase interrogative, le sujet est placé après le verbe. 
Exemple : À quoi jouent-ils ? 

       Un verbe peut avoir plusieurs sujets. Dans ce cas, le verbe est au pluriel: 
Exemple : Le garçon et la fille jouent au ballon.
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